Schwitzen für guten Zweck beim ersten Indoor-Cycling-Marathon



Abstrampeln und dabei helfen: Rund 180 Indoor-Cycling-Teilnehmer traten am Wochenende in der Rehberghalle in Roßdorf kräftig in die Pedale. Der Erlös der Veranstaltung geht den Clown-Doktoren zu.

ROSSDORF. In Reih und Glied strampelten am Samstag rund 180 Teilnehmer beim ersten Indoor-Cycling-Marathon in der Rehberghalle für einen guten Zweck. Der Erlös der Veranstaltung von rund 5500 Euro geht den Clown-Doktoren zu, die sich um kranke Kinder kümmern. Ermöglicht wurde dies mit Hilfe vieler Sponsoren, sagte Organisator Michael Dietz, selbst Trainer, am Samstag am Rande der Veranstaltung. Das Indoor-Cycling erfreut sich derzeit steigender Beliebtheit, die Aktion am Samstag in der Rehberghalle sei eine der größten in Süddeutschland überhaupt. Aus ganz Deutschland und angrenzenden Ländern kamen die Teilnehmer, die den Tag über zu Musik und Anfeuerungen von insgesamt sieben Trainern in die Pedale traten. Mit dabei war auch

Tanja Schweizer, die als derzeit beste deutsche Indoor-Cycling-Trainerin gilt. Die Schirmherrschaft für dieses erste Event hatten Bürgermeisterin Christel Sprößler, Landrat Klaus-Peter Schellhaas sowie das Sportler-Ehepaar Nicole und Lothar Leder. gso